
  

    
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Beginn der Sitzung:  

 

TOP Thema Verantw. Erledigt bis..  

1 Begrüßung 
 

   

2 Spiritueller Impuls 
 

Sanna über 
Simon 

  

3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Aufgrund von nur 6 anwesenden Stimmberechtigten nimmt Toni S. als 
Nachrückerin ein Stimmrecht ein. 

   

4 Genehmigung der Tagesordnung 
Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

   

5 Genehmigung des letzten Protokolls 
Anwesenheiten sowohl beim März als auch Februarprotokoll sind inkorrekt und 
müssten überprüft werden. 
-> 6 Stimmen dafür, 1 Enthaltung 

   

Thema Datum 

Dekanatsjugendkammer Rosenheim 19.04.23 

Ort der Besprechung Verfasser/in Erstellt am 

Online über Zoom Simon Kraus 

 

13.06.23 

 anwesend   entschuldigt  abwesend 

Reguläre  Mitglieder 
(6 gewählte, 1 DA-Mitglied, 1 
DJR, 1 Dekanatsjugendpfar.) 

   

Kristin Albrecht x   
Samuel Fischer x   
Lea Thanner x   
Ludwig Braun x   
Luise Kink  x  
Simon Kraus x   
Susanna Thieg  x  
Franziska Treiber x   
Elias Wirth x   
Berufene:     
Josephine Binder  x  
Antonia Thewalt  x  
Nachrücker/Sonstige    

Lisa Witte    
Neele Dietrich    
Antonia Stelter    
Gäste: Andra (bis einschließlich TOP 7), Emilia 

 

Verteiler: 
  DJKa, DJKa Gast 
  
C.C.: 
  Dekanin Fr. Dagmar Häfner-Becker 
  Axel Pfeifer   
   
Nächste Sitzung: 22.06.23 
 
 

 
 

  Protokoll  
 



  

    
 

 

6 Beschlussvollzugskontrolle 
Keine neuen Beschlüsse oder Updates vorhanden 

   

7 LK Besuch 
Bisher 16 Anmeldungen für Konvent 
LK besteht aus Andra, Aimée, Michael, Emilia, Florian, Tara, Neele, Sophia 
Vorsitz wurde gewählt: Andra und Aimée 
LK hat sich bis jetzt konstituiert und die FVV 2023 geplant. 
Fragen und Themen vom LK gibt es nicht an die Kammer 
 

   

8 FSJ-Stelle Region Mitte 
Durch die personelle Aufstockung könnten FSJ Stellen realisiert werden. Im 
Idealfall in jeder Region. Hierbei würde Lily die allgemeine Anleitung übernehmen 
und die jeweiligen Regionenreferent:innen die spezifische. Dabei würde man 
jedoch erst in einer Region (Vorschlag: Region Mitte) starten. 
Problem ist hierbei noch eine unsichere Finanzierungslage ohne die die FSJ-Stelle 
nicht ausgeschrieben werden kann. Im Juni findet ein Gespräch mit Dekanin und 
den KGs Stephanskirchen und Rosenheim bezüglich der Finanzierung statt. Da die 
Ausschreibung jedoch Finanzierungssicherheit benötigt ist hier die Überlegung 
dies mit den Rücklagen des Jugendwerks zu finanzieren, sollten sich die 
Gemeinden nicht einigen können. Starten sollte das FSJ zum 01.10.2023. 
Anschließend Diskussion: 
Impuls aus der Diskussion: Benötigt man 2 Anleitungspersonen, oder wäre es nicht 
sinniger die Anleitungsgespräche bei einer Person zu halten. 
 
Abstimmung: 
Vorschussgarantie für die Region Mitte zum Zweck der FSJ-Stellenfinanzierung in 
Höhe von 13.000€ aus den Rücklagen des Dekanats 
6 Dafür 
1 Enthaltung 
 

   

9 Konfikarten 
Sam stellt seinen Entwurf für die Konfikarten und die Getränkechips vor. 
Design ist in Ordnung es werden aber potentiell noch Designvorschläge von Mimi 
und Kristin entgegengenommen. 
Beschluss: Für die Bestellung der Karten und Chips sollen 744€ genehmigt werden. 
Beschluss einstimmig angenommen 
Design wird das von Emilia erstellte hergenommen. 

   

10 Doppelklausur 17-19.11.2023 
Kammerklausurtermin liegt nach dem Herbstkonvent, was für die Ausscheidenden 
schade ist, sowie so nahe am Konvent, dass die Konstitution der Kammer 
terminlich ebenfalls ähnlich fällt. Der Jugendwerkskalender ist jedoch schon darauf 
eingestellt, ein Haus wurde gebucht sowie Axel Pfeiffer als potentieller Referent 
angefragt. Die konstituierende Sitzung der neuen Kammer soll vor der Klausur 
stattfinden. 
Für die Ausscheidenden soll es jedoch einen Abschiedstermin geben, der frühzeitig 
ausgemacht wird. 

   

11 Konvent: Delegationen und Bericht 
Ludwig hält den Kammerbericht 
 
Delegation: 
Elias und Simon werden einstimmig als Delegierte bestätigt 

   

12 12. EJ Merch 
In der letzten Kammersitzung wurden bereits Ideen gesammelt, welche am 
Konvent dann vorgestellt und Feedback bzw. Stimmungsbilder dazu eingeholt 
werden sollen. 
Ebenfalls befinden sich im Lager noch ältere Merchgegenstände welche am 
Konvent verkauft werden könnten. Sollte der LK kein Veto einlegen würde Ludwig 
den Verkaufsstand betreuen. 

   



  

    
 

 

13 WAS 
Teamcamp: 
 
Andra Hinrichsen, Florian Hoff und Niklas Drubel hätten Lust das Teampcamp zu 
leiten. 
Einstimmig als Team bestätigt 
 
Veranstaltung kulturelle Aneignung: 
Am 04.10 von der Dekanin organisiert. Interesse besteht von Toni T. 
 
CSD 2023: 
Interesse von Lea und potentiell Fanni 
 
Surfbretter: 
Anfrage von einem Kooperationspartner des Surfcamps, welche gerne 8 
Surfbretter in unserem Lager unterbringen würden. 
Beschluss: 50€ im Jahr Gebühr-> Einstimmig angenommen 
 
Termin vom nächsten Mal: 
Ist bereits in 2 Wochen geplant, bis dahin wird wahrscheinlich nicht viel neues 
Anfallen. 
Vorschlag von Ludwig die Sitzung ausfallen zu lassen. 
Lösung hierfür der Vorsitz setzt sich zusammen und sagt ggf. die Sitzung ab oder 
lädt ein. 
 
Wadigudu: 
Passe und Lukas M. schaffen es dieses Jahr leider nicht das Wadigudu 
durchzuführen. 
Ausschreibung über Instagram. Einsendeschluss zum 15.05 

   

 

 

 

       

 Ende der Sitzung:20:44      

 :      

 


